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発行／社会福祉法人  陶都会  介護老人福祉施設  ドリーム陶都 広報委員会 

 広報委員会 

 

【今月の内容】 

◆花火                   ・・・1 

◆食事紹介                 ・・・2 

◆レク活動                 ・・・３ 

◆農福連携事業               ・・・４ 

◆セラピー犬ちぃ・お知らせ         ・・・５ 

◆多容荘                  ・・・６ 

 

陶都会オフィシャルサイト 

https://tohtokai.jp  読み取りはこちら→ 

 

ドリーム陶都正面玄関前にて花火を行いました。今回は手持ち花火と噴出花火の二つを行い

ました。手持ち花火を渡すと目を輝かせ花火をジッと見ている姿が見られました。最後に 

噴出花火を行うと『わーきれいだね』と手を叩いて笑っている姿が見られました。 

https://tohtokai.jp/
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《次月の行事食》 

♦10/7 郷土料理：岡山県 

  → けんちんそば 

 ♦10/20 誕生日食 

  → わかめご飯、鮭のグラタン風焼き 他 

 ♦10/21 パン食 

  → セルフロール（ハムカツ、ツナマヨコーン） 

♦10/27～28 鰻丼(3F、4F) 

 →フロアで炙ります！ 

↓ 8/19 ツナとトマトの冷製パスタ 

↑ 9/８ ツナマヨトースト 

↓

9/5 

ビ
ビ
ン
バ
丼 

今年も感染症対策を行いながら、

フロアにて鰻を炙って提供しまし

た。美味しそうな匂いに食欲がそ

そり、夢中になって召し上がられ

ていました。来月は 3F と 4F で行

います。お楽しみに！ 

 

当日は栄養士の 

実習生に参加して

もらいました！ 
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9 月 6 日（火）に職員が主催したソロコンサートが行われました。リコーダーに似た電子楽器（エ

アシンセサイザ）を使い、加山雄三さんの曲や演歌を中心に演奏されました。「川の流れのように」

を演奏した際は、美空ひばりさんの生涯で歌った曲数や、映画の出演本数などおもわず「なる

ほど！」となるトークもはさみながら演奏されました。利用者様も楽し気に演奏に聞き入っていました。  

みなさんで協力してプランターに土を入れ、花植えを行いました。「大変ね」「きれいね」と話しな

がらもニコニコと笑顔も多く見ることができました。 

花植えを行ったプランターは渡り廊下に飾りました。今は交代しながらの水やりが皆さんの日課にな

って大切に育てています。 

 

8/31 ショート夏祭り 

今回ショートステイ独自で夏祭りを行いました。風船釣り・的当て・千本引きの 3 種類のゲームを

職員が手作りで用意しました。順番に遊んで頂きましたが皆様楽しそうに遊んでおられ喜んで頂けた

ので良かったです。千本引き用に用意した景品も同様に喜んで頂けました。また楽しいイベントを計

画したいと思います。 
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ドリーム陶都の農園野菜は、夏野菜のトマトやキューリの収穫が終わ 

り、現在は前回紹介した大豆が大きくなり、紫のきれいな花が咲き始め 

ました。また、サツマイモの葉っぱも大きくなり茎も太くなってきました。 

先日サツマイモは試し堀を行い芋の育成状況を確認しました。9/17 

からは利用者様と一緒に掘り始めています。今までで一番の出来となっ 

ています。昨年も行った焼芋、干し芋などが出来るよう計画をしたいと 

思いますので、利用者の皆様楽しみにしていてください！ 

 

 

 

 

 

 

    

 

アローカナの雛達の引っ越しが無事終わりました。小さい巣箱から広 

   い鶏舎への移動を行い、初めは広い空間になれず互いに体を寄せ合って 

   いましたが、今では砂遊びをしたり走り回ったりと元気よく鶏舎内を走 

   り回っています。段々と人間にも慣れてきて、人を見ると走って駆け寄っ 

てきます。他の第一鶏舎・第二鶏舎の鶏達も毎日元気に過ごしています。 

農園散歩の際には鶏たちに草をあげてみてください。喜んで食べてくれま 

すよ。 

 

 

 

 

         

【農福連携事業部の今後の予定について】 

   10 月・・・イチゴの苗植え、サツマイモの選別作業、卵磨き 

   11 月・・・サツマイモの選別作業、卵磨き 

   となっています。利用者の皆様ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

9 月農福連携事業部活動報告 

農園の近況報告 

アローカナの引っ越し 

今後の予定 
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セラピー犬ちぃがドリーム陶都に来て、5 年 11 ヶ月が経ちました。先日、ちぃちゃんの健康診

断に行ってきました。その結果を報告させていただきます。前回の健診では、甲状腺の数値が良く

なかったとお話しました。今回の結果ですが、甲状腺の数値は、基準範囲で安心しましたが、肝臓

の数値が今までにないくらい最悪な数値を出してしまいました。基準範囲が 17～78 に対し

「332」というとんでもない数値でした。先生からは、「肝臓に何かしらのダメージがあるかもし

れません、詳しく検査をする必要があります。日をあらためて再検査しましょう。再検査の結果、

数値が変わらないようであれば、全身麻酔での検査を行いましょう。」といわれました。頭が真っ

白になりました。健康優良犬であるちぃが、まさか・・・いろいろ考えてしまいました。それから

約 3 週間時間をあけて再検査をしました。検査結果がでるまで、憂鬱な日が続きました。病院か

ら診断結果がでましたと連絡をいただき、病院に向かいました。その結果、前回の「332」から

「63」へ基準範囲に改善されていました。先生も驚かれていました。私は、いろいろな事（悪い

病気）を想定して、心の準備をしていましたので、この結果を聞き、込み上げてくるものがありま

した。ちぃには、これからも健康で長生きをしてもらいたいと切に願っています。これからもセラ

ピー犬ちぃを宜しくお願いします。 

９月 20 日から 26 日は動物愛護週間となります。動物愛護管理法では「ひろく国民の間に命ある

ものである動物の愛護と適正な飼養についての関心と理解を深めるようにするため、動物愛護週間

を設ける。」と定めています。皆さんも身近な動物について興味を持って調べてみて下さい。家族

同然に過ごしている動物の新たな一面が見えるかもしれません。 

次号に続く・・・ 

 

この度、陶都会公式インスタグ

ラムを開設しました。 

今後、利用者様とのレクの様子

や、セラピー犬ちぃの写真、農福

活動などの写真・動画を発信して

いきます。 

右の QR コードからアクセス

できますので、ご興味のある方は

是非フォローをお願いします！ 

↓インスタグラム↓ 

↑登録お願いします↑ 
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8 月誕生日者の中に

は、「から揚げとポテト

サラダ」を希望された

方も♪誕生日者の中に

は昭和 24 年生まれの

方がみえます。この年

は映画『青い 

山脈』が公開 

されたそうで 

すよ☆ 

※写真掲載を希望されない方のお顔は加工しております。 

さつまいものつるおこしを行いました。

つるの部分から次々根が出てしまうの

で、メインのお芋に栄養が集中できるよ

うにします。収穫が待ち遠しいですね♪ 

震災訓練として、シェイクアウト訓練を行いました。

地震発生時、まずは自分で自分自身を守る行動をとる

事が重要です。放送を聞いてすぐにクッションや枕で

頭を守る人、机の下にもぐる人など様々でした。しゃ

がむ事が難しい方は、頭を守るだけでも大切です！判

断に迷いどう動いて良いのか分からない場面もありま

したので、今後習慣化できるように、繰り返し行いま

しょう！ 

↑無理は 

禁物！ 

 今年の納涼祭は直前の感染状況などを

踏まえて、小規模開催となりました。予

定していた模擬店は繰り越しです。 

 それでも、昼食は豪華に五平餅を添え

て。ビールで乾杯も行いました☆くじ引

きの景品は何が当たりましたか？？ 

特
大
サ
イ
ズ
！ 


